

Campeonato nocturno de Petanca

Miguelturra acogió el Campeonato Nocturno de Petanca en los Campos Municipales de Petanca, con una participación de treinta equipos La competición que dio comienzo a las 21:00 horas del sábado 9 se prolongo hasta las 8:00 horas del domingo 10 de julio.

En esta ocasión hay que destacar los buenos resultados del club de Miguelturra, que continúan cosechando victorias, ya que en los últimos meses se clasificaban para el Campeonato de España de clubes por equipos Así, nueve jugadores seniors de Miguelturra, asistirán a dicho campeonato los días 7, 8 y 9 de Octubre en la ciudad de Santa Susana (Barcelona).

Resultados Petanca: Seniors Directa

1º Clasificado: Julián García y Antonio Rodríguez (Club Campo del Ángel)

2º Clasificado: José Gómez e Inocencio Bastante (CDE Petanca Miguelturra)

3º Clasificado: José Fco. González y Antonio José Gómez (CDE Petanca Miguelturra)

4º Clasificado: José David Fernández y Alfonso Fernández (CDE Petanca Miguelturra) <u>Consolación</u>

1º Clasificado: Manuel Palliza y Luis Miguel García (Club Campo del Ángel) 2º Clasificado: Ramón Serrano y Julián Izquierdo (Club Petanca Socuéllamos)



MTB Cascoloko

Sorpresa en la última ruta...10 de julio

El día apuntaba un poco caluroso,

ya desde primera hora 6:45. Nos ponemos en marcha hacia VIANOS, En pleno corazón de la Sierra de Alcaraz, a más de 1.120 m. de altitud v al pie del «Almenara» (su cota más elevada es de 1798 metros de altitud), donde nos disponemos a subir, nos espera el compañero Lorenzo y «Antoñejo». Felicitar a Lorenzo por prepararnos ese pedazo de ruta donde solo estaba hecha para valientes, y con un matiz

especial donde se ponía en juego los 3 primeros puestos de la clasificación General de la temporada, por ser la última ruta, donde el presi Jesús M. Golderos y Antoñejo, pretendían arrebatar los primeros puestos a unos inesperados campeones: Pepe «el abuelo Artesero» seguido de Millán, que arrebataron los puntos a Jesús y Antoñejo que hasta ese día encabezaban la clasificación.

Vianos es un pueblo tranquilo y acogedor, inmerso en plena naturaleza, donde se puede disfrutar de una excelente gastronomía y de unos estupen-

dos paisajes. Desde «La Peña» como se conoce popularmente al cantero, justo en el borde del precipicio donde se sitúa el pueblo, podemos deleitarnos con el impresionante paisaje que se nos ofrece.

Si miramos desde otro punto del pueblo hacia los confines de la meseta, la panorámica no es menos sorprendente: arranca el ascenso al «Pico del Almenara», que majestuoso nos mira de cerca como una esfinge, como si quisiera hacernos llegar su efecto protector, acompañado a no mucha distancia por el «Padrón», otro gigante de la sierra.

Con esta ruta finalizamos la temporada regular 2010-2011 hasta el 2 de Octubre de 2011 que da comienzo el trofeo de la regularidad 2011-2012.

Queremos informar a todo las personas interesadas que el día 13 de Agosto celebraremos la XII ciclo-nocturna. Transcurrirá por los caminos vecinales de

Miguelturra siendo su distancia alrededor de 18Kms. Al finalizar la misma se realizará una parrillada en lo alto de la sierra de San Isidro siendo la inscripción gratuita. Salida desde el ayuntamiento. ¡ESTÁIS TODOS INVITADOS!

CLASIFICACIÓN FI-NAL DE LA REGULARI-DAD:

Primer clasificado: Pepe (el abuelo artesero).

Segundo clasifica-

do: Millán (el gordo).

Tercer clasificado: Jesús («cabeza visible» de la directiva).

Cuarto clasificado: Antonio (a quien echaron del pódium).

Quinto clasificado: Fernando Espinosa (otro yayo).

Insistir en que se continuará saliendo los domingos a las 8:00 de la mañana como siempre en la plaza.

También dar las gracias a todos los soci@s por los que no habría sido posible realizar estas estupendas aventuras de domingo a domingo.





HUMOR

Bájate el BIM en pdf de la web municipal miguelturra.es

